

<u>Information presse</u>

PASSAGE DE LA FLAMME OLYMPIQUE A PERPIGNAN

LA MAIRIE ADRESSE SES REMERCIEMENTS

La flamme Olympique a traversé notre ville hier. Cet événement unique dans l'histoire de Perpignan a nécessité une organisation exceptionnelle qui a mobilisé, depuis de nombreuses semaines, l'ensemble des services municipaux.

La Municipalité remercie tous les services de la Ville qui ont participé, dont les Policiers municipaux qui ont veillé au bon déroulement de la manifestation. Ainsi que les 4 porteurs de flamme de la Ville de Perpignan et les nombreux bénévoles présents.

